

Der Bürgermeister

Hilden, den 08.11.2011
AZ.: 09-14 SV 80/015



Hilden

Mitteilungsvorlage

öffentlich

EXPO REAL 2011, Sachstandsbericht

Beratungsfolge:	Sitzung am:	Bemerkungen
Wirtschafts- und Wohnungsbauförderungsausschuss	23.11.2011	

Beschlussvorschlag:

Der Wirtschafts- und Wohnungsbauförderungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Erläuterungen und Begründungen:

Die Stadt Hilden war 2011 mit vier Personen auf der 14. internationalen Immobilienmesse in München vertreten, Herrn Bürgermeister Horst Thiele, Herrn 1. Beigeordneten Norbert Danscheidt sowie die Herren Peter Heinze und Christian Schwenger vom Team Wirtschaftsförderung. Darüber hinaus war auch Stadtmarketing durch Herrn Geschäftsführer Volker Hillebrand in München aktiv.

Flankiert wurde der Messeauftritt durch Fussballlegende Paul Breitner, der erneut als Werbeträger für den Kreis Mettmann auftrat. Erweitert wurde das Team aus Hilden durch die Familie Braun (Gewerbepark-Süd) und Andrea Ertner (Innovationspark Nord), die den Messeauftritt auch finanziell unterstützten.

Inhaltliche Schwerpunkte waren die Entwicklung der Hildener Gewerbeparks, die Entwicklung der Hildener Einkaufsstadt und das Angebot der Flächen in den Gewerbegebieten Kreuz Hilden und Bahnhofsallee.

Gestartet, diskutiert oder weiterentwickelt wurden 38 Einzelprojekte, darunter 4 Ansiedlungsgesuche für das Kreuz Hilden, eine Betriebserweiterung, die Zukunft der Gewebeparks Terrania an der Ellerstraße, des Gewerbeparks Süd an der Hofstraße, des Itterparks sowie des Innovationsparks Nord Auf dem Sand. Darüber hinaus wurden Investorengespräche für drei Ansiedlungsprojekte für Einzelhandel in der Innenstadt, u.a. für die ehemaligen P&C-Fläche am Warringtonplatz, geführt. Außerdem wurden Kooperationen mit den Wirtschaftsförderungen anderer Städte vereinbart.

Von den rund 37.000 Messeteilnehmern besuchten 51 Vertreter das Team aus Hilden. Unter den Standbesuchern befanden sich auch Landesinnenminister Ralf Jäger und Landeswirtschaftsminister Harry K. Voigtberger.

Das wirtschaftliche Stimmungsbarometer des Immobilienmarktes kann nur mit positiv gewertet werden, wie auch die geführten Anbahnungsgespräche. Insofern war auch die Teilnahme der Stadt Hilden an der EXPO REAL 2011 ein wichtiger Beitrag für eine aktive Wirtschaftsförderung unserer Stadt.

gez. Horst Thiele
Bürgermeister